



EDUCACIÓN | AYUDAS CURSO 2021/2022

## La Junta concede 86 becas a alumnos de Bachillerato y FP

El total de las becas abulenses, que en la región han llegado a 1.724 estudiantes por 800.000 euros, es de 35.600 euros

M.M.G. / ÁVILA

El Portal de Educación de la Junta de Castilla y León y las direcciones provinciales publicaban este miércoles la resolución de la convocatoria de ayudas al alumnado que curse Bachillerato, FP o enseñanzas artísticas en la Comunidad durante el curso 2021-2022, unas becas que, en el caso de Ávila, han lle-

gado a 86 estudiantes. Se trata de ayudas con las que la Junta de Castilla y León busca garantizar la igualdad de todas las personas en el ejercicio del derecho a la educación. Por ello anualmente se convocan ayudas dirigidas a proteger al alumnado de la Comunidad en condiciones socioeconómicas más desfavorables.

La Consejería de Educación busca con esta medida atender a aquellos estudiantes de la Comunidad que no puedan acceder a la ayuda del Ministerio de Educación y Formación Profesional para los mismos estudios.

De esta forma, se han concedido un total de 1.724 becas por un importe total de 799.900 euros. Por niveles educativos, los beneficiarios de FP suponen un 44 por ciento, los de Bachillerato un 38 por ciento y

los de Enseñanzas Artísticas un 18 por ciento.

Las modalidades convocadas han sido, por una parte, ayuda variable -en función de la renta familiar se han concedido becas que van de los 200 a los 450 euros- y, por otro ayuda fija ligada a la residencia -con un importe máximo de 1.500 euros.

En el caso de las 86 becas concedidas a alumnos abulenses, la ayuda ha ascendido en esta ocasión a 35.600 euros.

Lo cierto es que ésta es la segunda cifra más baja de las registradas en la Comunidad Autónoma, sólo superada por Soria, con 33.450 euros y también la cifra más baja de alumnos becados: 70.

En el otro lado de la balanza se encontrarían las provincias de León (con 385 beneficiarios que se repar-

tirán 171.150 euros) y la de Salamanca (con 339 alumnos becados y un presupuesto de 191.200 euros).

El listado se completa con Valladolid, con 347 beneficiarios y un total de 152.100 euros; Burgos, con 155 alumnos y 71.950 euros; Zamora, con 116 beneficiarios y un presupuesto de 48.600 euros; Segovia, con 121 alumnos y 54.700 euros; y Palencia, con unas cifras de 105 alumnos y 41.150 euros.

**BECAS DEL MINISTERIO.** Como apuntábamos, éstas son becas que complementan las que concede cada año el Ministerio de Educación.

Para el próximo curso, 2.195 alumnos no universitarios de Ávila han solicitado una beca al Ministerio de Educación.

De estas solicitudes, 36.259 son para enseñanza universitaria y

31.651 para estudios no universitarios.

Por provincias el desglose de las 31.651 becas no universitarias solicitadas es el siguiente. A las 2.195 de Ávila hay que sumar las solicitudes formuladas desde Valladolid, 7629; Salamanca, 5543; León, 5317; Burgos, 4162; Segovia, 2010; Zamora, 1985; Palencia, 1802; y Soria, 1008.

En cuanto a las becas universitarias, días 36.259 se distribuyen de la siguiente manera: Universidad de Salamanca, 12.369; Universidad de Valladolid, 11.206; Universidad de León, 5.580; Universidad de Burgos, 3.785; Universidad Pontificia de Salamanca, 1.137; Universidad Europea Miguel de Cervantes, 903; Universidad Católica Santa Teresa de Ávila, 803; Universidad Internacional Isabel I de Castilla, 409; e IE Universidad, 67.